

SRI LANKA ESENCIAL

Desde
2.945 €

Un viaje a este país, conocido como "la lágrima de India", será una aventura llena de experiencias fascinantes.

Podrás explorar antiguas ciudades, maravillarte con los templos de Sigiriya y Dambulla, y aventurarte en safaris en Parques Nacionales como Yala.

Sri Lanka es un destino para aquellas personas que buscan una combinación única de historia, cultura, naturaleza y playas impresionantes.

LO MAS DESTACADO SEGÚN NUESTROS CLIENTES

Un safari en el Parque Nacional de Yala te sumerge en la emoción de avistar elefantes, leopardos y una diversidad de vida silvestre en su hábitat natural.

Los templos de Sigiriya y Dambulla son joyas históricas de Sri Lanka, cada uno con su propia belleza única. Sigiriya destaca por su imponente fortaleza en lo alto de una roca, mientras que Dambulla impresiona con sus cuevas sagradas adornadas con antiguas pinturas y estatuas de Buda.

Las playas de Sri Lanka son impresionantes, con destinos como Arugam Bay para el surf, o Hikkaduwa para el buceo. Podrás encontrar aguas cristalinas y una biodiversidad marina excepcional.

INFORMACIÓN PRÁCTICA DEL PAÍS

Los españoles, para viajar a Sri Lanka precisan visado y se debe obtener a través de la web oficial antes de la llegada al país. También, se necesita pasaporte con una vigencia mínima de 6 meses.

La diferencia horaria entre Sri Lanka y España es de 4 horas y media en verano y 5 horas y media en invierno.

La moneda oficial de Indonesia es la Rupiah Esrilanquesa (LKR).

El clima de Sri Lanka es tropical con temperaturas cálidas y constantes durante todo el año. La mejor época para viajar, es diciembre a abril, siendo la época más seca y agradable tanto en la costa occidental como meridional.

Se recomienda no beber agua del grifo ni tomar alimentos sin cocinar.

EL PRECIO INCLUYE

- Vuelos Internacionales (desde Barcelona o Madrid), en clase turista
 - 2 noches Sigiriya
 - 1 noche Kandy
 - 1 noche Nuwara Eliya
 - 1 noche Tissamaharama
 - 1 noche Kalutara
 - 1 noche Colombo
 - Régimen según itinerario
 - Visitas incluidas según itinerario
 - Guía de habla hispana durante las visitas
 - Traslados regulares
 - Documentación de viaje
 - Seguro de asistencia durante el viaje
 - Tasas aéreas incluidas: 510 €
-

EL PRECIO NO INCLUYE

Propinas del guía (a criterio del cliente)VisadoTodo lo no detallado en el apartado incluye

A TENER EN CUENTA

- Dependiendo del día de salida, el itinerario y la estancia puede variar sin afectar el contenido de las visitas
-

ITINERARIO:

Día 1 - MADRID - COLOMBO

Salida en el vuelo con destino Colombo. Noche a bordo.

Día 2 - COLOMBO - SIGIRIYA

Llegada al aeropuerto de Colombo, asistencia por parte de nuestro representante y traslado por carretera a Sigiriya. Almuerzo en restaurante local. Traslado al hotel. Tarde libre o posibilidad de realizar la visita opcional Safari en el Parque Nacional de Mineriya / Kaudulla para observar el Encuentro de los Elefantes. Cena y alojamiento.

Día 3 - SIGIRIYA - POLONNARUWA - SIGIRIYA

Desayuno en el hotel. Por la mañana, visita a la roca fortaleza construida por el Rey Kassapa como palacio y refugio después de asesinar a su padre para hacerse con el trono que le correspondía legítimamente a su hermano. Almuerzo en restaurante local. Por la tarde visita a Polonnaruwa, un conjunto arquitectónico patrimonio de la UNESCO que conserva muestras de la época medieval en Sri Lanka. Uno de sus monumentos más destacados es Gal Vehera, una colección de estatuas de Buda esculpidas sobre la roca. Cena y alojamiento.

Día 4 - SIGIRIYA - DAMBULLA - MATALE - KANDY

Desayuno y salida hacia Kandy, realizando varias visitas en ruta. La primera parada será en el conjunto de capillas del Monasterio de Dambulla, construido en una cueva en el siglo I. Este impresionante complejo alberga cinco cuevas decoradas con pinturas e imágenes budistas, que cubren una superficie de unos 2000 metros cuadrados. Destaca una figura de Buda de aproximadamente 14 metros de longitud. A continuación, visita al templo Alu Viharaya, un templo budista sagrado ubicado en Matale. Este lugar es reconocido por su valor histórico, su colección de antiguas escrituras y su singular arquitectura, siendo un destino imprescindible para quienes deseen conocer el patrimonio cultural de Sri Lanka. Más adelante, realizaremos una parada en Matale para visitar un jardín de especias, donde se cultivan productos autóctonos como la canela, la pimienta y la nuez moscada. Allí aprenderemos sobre los métodos tradicionales de cultivo y procesamiento de estas especias. Almuerzo en ruta. Llegada a Kandy. Por la tarde, visitaremos el Templo del Diente Sagrado, que alberga una importante reliquia: un diente de Buda. Finalizaremos el día asistiendo a un espectáculo de danzas típicas de Sri Lanka. Cena y alojamiento.

Día 5 - KANDY - NUWARA ELIYA

Desayuno en el hotel. Visita de la ciudad de Kandy, la última capital monárquica de Sri Lanka y patrimonio de la UNESCO. Situada a unos 480 metros sobre el nivel del mar, se encuentra rodeada de montañas y es conocida en Sri Lanka como Kanda Uda Rata, que significa "el país de las montañas". Kandy fue el hogar del último reino independiente de Sri Lanka, que sobrevivió a dos siglos de incursión colonial antes de caer finalmente ante los británicos a principios del S. XIX. Visita la zona universitaria de Peradeniya, la zona alta de la ciudad y observaremos una vista panorámica desde Upper Lake Drive. A continuación salida hacia Nuwara Eliya. De camino visita una fábrica y plantación de té. Llegada a Nuwara Eliya y almuerzo. Por la tarde, visita a la ciudad que se conoce como la "pequeña Inglaterra" donde residieron los británicos cultivadores de té. Esta es la ciudad más alta de la isla con unos 2000 metros sobre el nivel del mar. El monte más alto de Sri Lanka "Pidurutalagala", que mide 2560 metros y es visible desde la ciudad, es un destino muy popular por su clima agradable con temperaturas frescas a lo largo del año. En esta ciudad se puede ver cómo se destila el famoso "Té de Ceylon". Cena y alojamiento.

Día 6 - NUWARA ELIYA - LITTLE ADAM'S PEAK - YALA - TISSAMAHARAMA

Desayuno en el hotel y salida hacia Tissamaharama, realizando varias visitas en ruta. La primera visita es a Little Adam's Peak, lugar sagrado y de peregrinaje que atrae a muchos viajeros que viajan a Sri Lanka, donde se conserva la huella de Buda. Una caminata fácil a través de exuberantes plantaciones de té verde, cascadas y campos de arroz nos llevará hasta la cima de la montaña de Little Adams Peak donde disfrutaremos de una preciosa vista panorámica. A continuación, visita al Puente de los Nueve Arcos, un bello ejemplo de ingeniería y diseño ingleses y se construyó enteramente con rocas macizas, ladrillos y cemento, sin utilizar acero. El puente se puso en servicio en 1921 y aún hoy lo utilizan los trenes que viajan de Kandy a Ella. Almuerzo. Llegada a Tissamaharama. Por la tarde, Safari en el Parque Nacional de Yala, el más grande de Sri Lanka, donde veremos varias clases de animales y aves. El paisaje de la zona seca es precioso y la vida salvaje que habita el parque tiene un encanto especial con cigüeñas posadas sobre caravanas de elefantes. Leopardos, osos y elefantes son numerosísimos, pero también habitan en el parque otras especies como cocodrilos, chacales y diversidad de aves. En un descanso del safari tomaremos un refrigerio para reponer fuerzas. Cena y alojamiento.

Día 7 - TISSAMAHARAMA - GALLE - BALAPITIYA - KALUTARA

Desayuno en el hotel y salida hacia Galle. Visita a la ciudad fortaleza construida por los holandeses en el siglo XVII, patrimonio universal de UNESCO. Un paseo por la zona amurallada desde Point Utrecht hasta Flag Rock nos dará una idea del antiguo puerto conocido como "Tar Shis" en la biblia. De camino a la iglesia holandesa del S. XVII pasaremos por el barrio de la Corte y su particular entrada al fuerte. Almuerzo en Galle. Salida hacia Kalutara. Disfrute de un paseo en bote por el río Madu en Balapitiya. Traslado al hotel. Cena y alojamiento.

Día 8 - KALUTARA - COLOMBO

Desayuno en el hotel. A la hora concertada, traslado hacia Colombo. Almuerzo. Por la tarde, tour de orientación de la ciudad más grande de la isla, mezcla de vida moderna y herencia de la era colonial. Debido a su gran puerto y a su situación estratégica en las rutas entre oriente y occidente, Colombo ya era conocida entre los comerciantes hace 2000 años pero se convirtió en capital sólo con la llegada del Imperio Británico en 1815. La visita incluye algunos de los monumentos históricos, religiosos y comerciales como el Fuerte; el barrio Pettah; Cinnamon Gardens; el parque Galle Face Green, Viharamahadevi, etc.. Cena y alojamiento.

Día 9 - COLOMBO - MADRID

Desayuno en el hotel. A la hora concertada, traslado por carretera al aeropuerto de Colombo para embarcar en el vuelo con destino Madrid. Noche a bordo.

Día 10 - MADRID

Llegada a Madrid y fin de nuestros servicios.